

# MAGAZINE

## Ibadah Awal Tahun 2024, Anggota Koramil 12/Mranggen Lakukan Pengamanan di Gereja Sola Gracia

Muhammad Makruf - [DEMAK.MAGZ.CO.ID](http://DEMAK.MAGZ.CO.ID)

Jan 2, 2024 - 13:04



*Anggota Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serda Rosulun M.A bersama anggota Polsek Mranggen, melaksanakan pengamanan ibadah awal tahun 2024 bagi umat kristiani, bertempat di Rumah Ibadah Gereja Sola Gracia Jln. Pucanggafing Raya 182 Desa Batursari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak*

DEMAK - Anggota Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serda Rosulun M.A

bersama anggota Polsek Mranggen, melaksanakan pengamanan ibadah awal tahun 2024 bagi umat kristiani, bertempat di Rumah Ibadah Gereja Sola Gracia Jln. Pucanggafing Raya 182 Desa Batarsari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Senin (01/01/2024).

Kegiatan ibadah tersebut diikuti oleh sekitar 90 jemaat yang dipimpin oleh pendeta Natael Juraemiy dengan mengusung tema "Jesus Ndheking Of Glory".

Serda Rosulun M.A menyampaikan bahwa, pengamanan tersebut dilakukan bersama anggota Polsek Mranggen untuk memastikan kegiatan ibadah awal tahun 2024 bagi umat kristiani dapat berjalan aman dan lancar.

"Karena bertepatan dengan hari itu, beberapa Gereja di wilayah Kecamatan Mranggen sekaligus melakukan ibadah awal tahun 2024. Untuk itu, sudah menjadi tugas dan kewajiban kami melakukan pengamanan sehingga kegiatan tersebut dapat berjalan aman dan lancar", kata Serda Rosulun.

Sementara itu, secara terpisah Komandan Koramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengatakan bahwa, sangat mengapresiasi anggotanya, dimana telah melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik di lapangan.

"Tetap semangat dan selalu tingkatkan kewaspadaan dalam setiap pelaksanaan tugas. Berikan pelayanan terbaik untuk menjadi pelindung dan pengayom bagi masyarakat, sehingga TNI-Polri selalu di cintai rakyat", ungkapanya.

Usai kegiatan ibadah, Pendeta menyampaikan ucapan terima kasih kepada personel yang terlibat pengamanan, sehingga pelaksanaan ibadah awal tahun 2024 bagi umat Kristiani di Gereja Sola Gracia berjalan tertib, aman dan lancar sampai selesai. (Pendim0716).